

## 08.04.2021 Heckenbrand in Oberpiebing,

die FF Oberpiebing wurde um 13:28 Uhr von der ILS zu einem Brandeinsatz alarmiert.

In Oberpiebing stand eine Hecke lichterloh in Flammen. Glücklicherweise konnte durch das sehr schnelle Eingreifen der Oberpiebinger Feuerwehr die Ausbreitung auf die angrenzende Garage und das Wohnhaus gerade noch verhindert werden. Unterstützung bekamen wir durch die FF Salching. Die zusätzlich noch alarmierten Feuerwehren mussten nicht mehr eingreifen und konnten gleich wieder abrücken.

